



いい汗かいて楽しく交流!!

第40回大石田町壮年ソフトボール大会

ソフトボールを通じて体力の増進を図るとともに、互いの親睦を深めてもらおうと、第40回大石田町壮年ソフトボール大会が6月3日(日)に開催されました。大会には5チーム98名の壮年選手が参加し、大石田北小学校グラウンドを会場に熱戦が繰り広げられました。

 **優勝** 鷹巣壮年クラブ
準優勝 川前チーム

第24回最上川ふれあいマラソン大会

新緑の最上川、楽しくふれあう



新緑の大石田町を駆け抜ける「第24回最上川ふれあいマラソン大会」が6月10日(日)に開催され、町内外から約600名のランナーが参加して、楽しくさわやかな汗を流しました。

この大会は、タイムレースではなく思い思いのペースで楽しく完走することを目的としています。2kmの親子の部と10kmの部などのランニング部門、約4kmと2kmのウォーキング部門に、合わせて572名の方が参加し、思い思いのペースで楽しみました。

大会では、高校生ボランティアサークル二十四孝PARTⅡのメンバーや大石田中学校の生徒が、選手への給水ボランティアや水明苑利用者の方の伴走を行いました。閉会式のあとの恒例のお楽しみ抽選会は、協賛企業や団体から多くの賞品が提供され、参加者は楽しい時間を過ごしていました。



小学校相撲大会

大石田小学校と大石田南小学校で6月2日(土)に校内相撲大会が行われました。両校では礼儀とふれあいを体験することを目的に毎年行われています。

児童は東西に分かれ、白熱した取り組みを繰り広げました。それぞれ四股名があり、土俵入りや弓取りも行われるなど本格的。児童たちは力いっぱいに挑み、また他の児童に大きな声援を送っていました。

